

Odette Musiaux inhumée cet après-midi

Odette Musiaux est décédée à la maison de retraite « Le Doyenné du lac » à Vaivre, le 17 avril.

Née André à Bédée (Ille-et-Vilaine), le 25 avril 1925, elle y passe toute sa jeunesse. Employée comme vendeuse dans une boulangerie, elle fait la connaissance de Marcel qui devient son mari.

Ils se marient à Alger à Notre-Dame d'Afrique en 1952. Ils ont deux enfants : Luc, né en 1953, salarié à la Ville de Vesoul avec sa compagne Solange Oudin, et Brigitte, née en 1956, agent de contrôle à la CAF, mariée à Daniel Broudy et domiciliés à Pusy.

Cinq petits-enfants, David, Vincent, Cindy, Charline, Mathieu et sept arrière-petits-enfants, Florine, Laura, Elkin, Daphné, Victor, Camille, Zoé, ont agrandi la famille.

Odette a travaillé à la Ville de Vesoul, au Théâtre Edwige-Feuillère. Son mari, Marcel, bien connu des milieux sportifs, était également employé à la Ville.

À leur retraite, ils font l'acquisition d'une petite propriété à Vellefrie où ils vivent des jours heureux, bien adoptés au village et estimés des habitants.

Devenus plus âgés, ils sont ensuite revenus sur Vesoul



au foyer-logement au Pré des Angles pendant une dizaine d'années. La santé d'Odette se dégradant, ils ont dû intégrer la maison de retraite « Le Doyenné du lac » à Vaivre où elle est décédée. Son mari, très courageux, l'a accompagnée.

Odette était passionnée de fleurs mais sa grande joie était sa famille. Très discrète, réservée, elle s'est toujours plu dans ses demeures successives.

Ses obsèques seront célébrées ce mardi, à 14 h 30, en l'église Saint-Georges à Vesoul, suivies de l'inhumation au cimetière de Vellefrie.

Nos condoléances.